

**ANALISIS PERAN INSPEKTORAT  
DALAM MEREVIU LAPORAN KEUANGAN PEMERINTAH DAERAH  
( PADA INSPEKTORAT KABUPATEN PESISIR SELATAN)**



**OLEH :**  
**DESI HAMZALNI**  
**1520532015**

**PROGRAM STUDI MAGISTER AKUNTANSI  
PROGRAM DOKTOR DAN MAGISTER FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG  
2017**

**ANALISIS PERAN INSPEKTORAT  
DALAM MEREVIU LAPORAN KEUANGAN PEMERINTAH DAERAH  
(PADA INSPEKTORAT KABUPATEN PESISIR SELATAN)**

Oleh:

**DESI HAMZALNI (152032015)**

Dibawah Bimbingan

(Dr. Yurniwati, SE, M.Si, Ak, CA Dan Dr. Suhairi, SE, M. Si.Ak.)

**ABSTRAK**

Penelitian ini berfokus pada peran Inspektorat Kabupaten Pesisir Selatan dalam mereviu laporan keuangan selaku auditor intern Pemerintah Kabupaten Pesisir Selatan dalam upaya meningkatkan kualitas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Kabupaten Pesisir Selatan. Tujuan penelitian ini adalah untuk menjelaskan dan menggambarkan peran inspektorat dalam melakukan reviu atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Kabupaten Pesisir Selatan yang dimulai dari tahap perencanaan, pelaksanaan dan pelaporan. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif yang menggunakan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara mendalam dan dokumentasi dengan tim reviu pada Inspektorat Kabupaten Pesisir Selatan. Metode analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Inspektorat Kabupaten Pesisir Selatan telah berperan dalam mewujudkan akuntabilitas laporan keuangan pemerintah daerah dan membantu pemerintah daerah mewujudkan laporan keuangan yang berkualitas, berdasarkan SPI yang memadai dan sesuai dengan SAP. Seluruh tahapan, mulai dari tahap perencanaan, pelaksanaan dan pelaporan telah dilaksanakan oleh Inspektorat Kabupaten Pesisir Selatan dan dapat terpenuhi dengan baik. Dalam pelaksanaan reviu, kendala internal terletak pada permasalahan SDM dan kapasitas tim reviu, sementara kendala eksternal terletak pada komitmen dan kualitas penyusun laporan keuangan yang belum merata.

**Kata Kunci :Peran, Reviu Inspektorat Kabupaten Pesisir Selatan, , Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD)**